院長就任のご挨拶

このたび、令和2年1月1日付で、南毅生前院長の後を受けて、南動物病院の院長に就任いたしました。

私は、卒業年度から 20 年以上、この病院に勤めておりますが、その間、とても多くのご家族にお会いし、多くの経験をさせていただきました。今まで培ってきた知識や経験を生かし、また今後も日々進歩し続ける獣医療を学び続け、飼い主様と大切な家族の一員である動物たちが幸せに暮らすことができるよう、精一杯サポートさせていただきたいと思っています。

南動物病院がこれからも皆様にご信頼をいただき、安心してご来院いただけるよう、スタッフ一同、努力してまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします 疑問に感じられた点やお気づきの点などございましたら、お気軽にご相談ください。

そして、同日付けで、南動物病院グループ・ベイサイドアニマルクリニックは、株式会社 WOLVES Hand の一員となり、日本最大規模の動物病院グループとして新しいスタートを切りました。

"Animal is my life" 生き物の命を救い、守り続けることが唯一の目的

新しく誕生した動物病院グループ WOLVES Hand の企業理念です。最新の医療機器と高度な医療技術で、動物たちとご家族にとって最良の医療を提供できるよう、そして皆様のお役に立てるよう、誠心誠意努力してまいります。

なお、南毅生前院長は、グループの医療サービス統括部長として、今後も手術や医療技 術教育をおこなっていきます。

新体制の下、皆様のご期待にお応えできますようスタッフ一同努めて参りますので変わらぬご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

株式会社 WOLVES Hand 南動物病院

グループ医療統括部長 南 毅生

> 南動物病院 院長 中野康弘